
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Wolf“ vom 26. Januar 2005 um 20:54

Zitat von Nebelkrähe

Wahrscheinlich die Uphoff - laut ihrer Webseite wird sie auch von VW Nutzfahrzeuge
gesponsort.... 

Hat die nicht ´ne Pritsche ? 
Gruss Wolf

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=25949#post25949

http://www.equinet.de/nicole-uphoff/
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=25949#post25949

